

## <寄せられたご意見と市の回答>

| ご意見  |   | 市の回答  |
|------|---|---|
| 街づくり | 信篤エリアの将来像(駅前公共施設の再編が生み出す好循環(スパイラルアップ))については、ぜひ進めてほしい。                       | 信篤エリアの将来像については、実現できるように尽力していく。  |
| トイレ  | トイレが古く困っている。高齢者が増えている中で、いまだに和式であったり、ウォシュレットがなかったりしているため、清潔で近代的なものを取り入れてほしい。 | 再整備の際には、洗浄便座付きの洋式トイレのほか、車椅子での利用や LGBTQ の方に配慮したトイレも検討していく。                         |
| バス   | 信篤地区で生活している中で、バスの本数が少なく不便に感じている。  | 交通を担当する部署と情報共有させていただく。  |
|      | 施設利用者のための循環バスを検討してほしい。  |   |
| 駐車場  | 現在の施設を利用する際、駐車場が満車の時がある。  | 新しい複合施設では民間事業者の参入を検討しており、公・民各施設とも不便のないように必要な台数を精査し、計画する。                          |
| 工事期間 | 新しい複合施設はありがたいが、工事中に地元住民に不便をかけないような方法を検討してほしい。                               | 現状の建物を全て解体し建替えを行うため、休館となる期間は発生することになると思うが、なるべく各施設のサービスを止める期間を短くできるように工事手法等を検討したい。 |
|      | 仮設プレハブでよいので、工事期間中も一部サービス(信篤窓口、トイレ、休憩所)を継続的に提供してほしい。                         |   |
| 防災   | 信篤公民館、体育館は防災拠点になっており、新しい施設でも『防災』に関しては最優先事項として検討してほしい。                       | 新施設にとって防災面の機能は重要であり、所管部署と検討する。  |
| 使用料  | 施設が新しくなると利用料金が上がると思うが、なるべく上がらないようにしてほしい。                                    | 民間活力の導入により建設費用の削減が想定されることもあり、現状と大きな差が生じないよう検討していく。                                |
| 現地確認 | 市の職員も実際に歩きや自転車で信篤エリアを回って、地元住民の苦労(道路が狭い、バスの本数が少ない等)を体感した上で、複合施設を検討してほしい。     | 必要に応じて現地調査を実施していく。  |